

BOLETÍN No. 301 ->>

El trabajo de la Universidad no sería conocido por la sociedad, sin el apoyo de los medio de comunicación.

Respeto a la libertad de expresión fundamental para el ejercicio periodístico.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes agradeció el apoyo de los medios de comunicación para difundir el quehacer universitario y los logros que ha alcanzado la Institución.

Durante la celebración del día de la liberta de expresión y ante representantes de los medios de comunicación locales y nacionales, Andrade Cervantes destacó que la labor de difusión es indispensable para que la sociedad pueda estar enterada de cada una de las acciones que realiza la UAA ya sea en materia educativa, como de investigación, eventos culturales, deportivos o en los avances que se tienen en el ámbito institucional.

El rector de la UAA apuntó que la Institución podría realizar grandes investigaciones, avanzar en los temas de la docencia e incluso aumentar su infraestructura en forma exponencial, pero todo ello pasaría desapercibido, si no se difunde entre la sociedad y ésta labor recae en los comunicadores, especialmente en los periodistas que diariamente está pendientes de la fuente universitaria, a quienes agradeció de manera especial su apoyo.

Al dirigirse a los representantes de diarios, televisoras, radiodifusoras, portales de internet, revistas y otros medios alternativos, reunidos en la UAA, el rector comentó también que es fundamental el respeto a la liberta de expresión para el ejercicio periodístico, ya que en la variedad de opiniones y puntos de vista expresados en los medios, la sociedad puede normar un criterio sobre los acontecimientos y sus repercusiones.

En este sentido comentó también que dentro de la Universidad se tiene un especial respeto por las garantías y derechos de las personas, por ser un centro en el que conviven todas las ideas, los ámbitos de conocimientos y sus diferentes puntos de vistas.

Aseguró que en la UAA existe un libre expresión de la comunidad, pues tanto los estudiantes, como los docentes y el personal de apoyo cuentan con instrumentos que garantizan sus derechos fundamentales ente los que se encuentra el de la libre expresión de las ideas.

